Pressebericht: Barbara-Feier, 04.12.2024

Auch in diesem Jahr fand im Bergbau- und Gotikmuseum Leogang in Kooperation mit dem

Kulturverein Freiraum Leogang und dem Salzburger VolksLiedWerk die Feier zu Ehren der

Hl. Barbara statt. Musikalisch wurde das ganze durch die Mooswiesner Tanzlmusi und

Bläser und den Gruabstoaner Viergesang untermalt, die passenden Texte trug Charly

Rabanser vor.

Die Hl. Barbara ist eine der bedeutendsten Bergbauheiligen Europas, außerdem gehört

sie zu den Vierzehn Nothelfer. Der Überlieferung zufolge soll sie im 3. Jahrhundert in Ni-

komedien (heutige Türkei) gelebt und den christlichen Glauben angenommen haben.

Dies brachte ihr schlussendlich ihr Martyrium ein. Die Barbaraverehrung war vor allem im

Spätmittelalter populär und bis heute ist der Brauch verbreitet, Zweige von Obstbäumen

am Barbaratag in die Wohnung zu stellen, sodass diese zu Weihnachten blühen.

Alle Fotos © Dr. Wolfgang Tafatsch









